



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

### Fuente Álamo podrá ser visitado virtualmente con dispositivos móviles

La villa romana ofrece con este recurso una experiencia innovadora. Entrará en un catálogo en el que ya están Medina Azahara o la Mezquita



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 04/10/2017

Una aplicación gratuita para smartphones y tablets facilitará a los amantes de la arqueología y al público en general la posibilidad de visitar la villa romana de Fuente Álamo de forma virtual. El Ayuntamiento de Puente Genil, en colaboración con las universidades de Córdoba y la Carlos III de Madrid, ha presentado este novedoso método que pone al alcance de los ciudadanos una

recreación en 3D de este espacio arqueológico visitable en el término municipal de Puente Genil.

Uno de los objetivos de la delegación de Turismo de la institución municipal es la difusión de Fuente Álamo combinando el turismo con las nuevas tecnologías. Por ello, Pepe Espejo, concejal de Turismo, ha señalado que a través de esta app «pretendemos facilitar la comprensión de lo que se puede ver en el yacimiento arqueológico y proporcionar una experiencia más innovadora y atractiva para los usuarios permitiéndoles además el uso de unas gafas de realidad virtual que nos permitirán desplazarnos libremente por la villa romana tal y como era en el siglo IV».

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

### Presentan una App de Realidad Virtual para Fuente Álamo

Redacción03/10/2017

Con el fin de favorecer la difusión del conocimiento que revelan los mosaicos del yacimiento arqueológico de Fuente Álamo y disfrutar, a su vez, de una experiencia más profunda y enriquecedora en la visita a esta villa, se ha presentado esta mañana una App de Realidad Virtual del yacimiento. Una herramienta que se encuadra dentro del proyecto denominado Pattern y que consiste en la creación de una aplicación de descarga gratuita para smartphones y tabletas, que sirve al visitante como herramienta de exploración y construcción de conocimiento, promoviendo su implicacion y curiosidad intelectual. Este proyecto se complementa con unas gafas de realidad virtual para observar, obtener información, deducir, comparar, y sentir, entre otros.

Ana Ruiz, como responsable del proyecto Pattern ha explicado que es "un modelo de divulgación de arqueología con sede en Córdoba capital y con conexión de su territorio, teniendo como laboratorio a Fuente Álamo". Financiado por el Ministerio de Economía y Competitividad, estará vigente hasta 2019.

En este proyecto colabora el Ayuntamiento de Puente Genil, la Universidad de Córdoba y la Universidad Carlos III de Madrid. El concejal de Turismo, Pepe Espejo ha etiquetado al proyecto de "ambicioso" y también de "amplio", por tener colaboración con otros países.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# El Consejo Escolar fija los no lectivos y participa de las campañas de concienciación en seguridad y contra el acoso



Virginia Requena03/10/2017

El Consejo Escolar Municipal, en su reunión ordinaria celebrada con motivo del inicio del curso escolar, ha conocido de la mano de la concejalía de Educación, información de las campañas de concienciación que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Puente Genil relacionadas con la seguridad vial y la vuelta al cole y contra el acoso escolar en los centros educativos.

El concejal de Educación, José Antonio Gómez, quien presidió la reunión de los representantes de la comunidad escolar en el Consejo, se refirió a la campaña "Vuelta al cole con seguridad", que promueven las delegaciones municipales de Educación, Seguridad Ciudadana y Protección Civil, monográfico que cuenta con distintos recursos dirigidos a familias y profesionales de la educación. A través de folletos, la campaña difunde informaciones relacionadas con el entorno escolar seguro, camino escolar, seguridad en el transporte escolar, prevención de accidentes en los centros o una guía de seguridad vial para las familias.

El segundo programa de concienciación está relacionado con el acoso escolar trasladando a los colegios los mensajes e ideas que el propio alumnado propuso en el paso Pleno de la Infancia a través de carteles con eslóganes destinado al agresor, a la víctima y a los testigos, mensajes que serán colocados en las propias aulas o en los pasillos de los centros educativos.

El Consejo Escolar Municipal, entre otros puntos, también acordaba proponer a la delegación territorial de Educación como tercer día no lectivo para el presente curso escolar el viernes 4 de mayo, fecha que se uniría a los días festivos los locales 25 de abril y 3 de mayo que fueron aprobados en Pleno, mientras que el presidente de la Comisión de Escolarización, Pepe Espejo, informó de la ausencia de problemas en la escolarización para el curso 2017/2018 al contar los centros con más plazas que alumnado demandante.

Por otra parte, Gómez recordó a los asistentes las actuaciones realizadas en los colegios en el verano, centrándose especialmente en la inversión realizada en el Parvulario que el colegio José María Pemán tiene en Los Pinos, donde se han invertido 32.000 euros, mejorando solerías, accesos o rampas de accesibilidad, o las próximas actuaciones en el colegio Castillo Anzur que presenta problemas de saneamiento.

Asimismo, se refirió al anuncio que realizaba el alcalde de incluir una partida de 60.000 a 80.000 euros destinada a disminuir los efectos de las altas temperaturas en los colegios y a los trabajos de conservación de los centros educativos destacando los de fontanería, carpintería metálica, cristalería, albañilería, pintura o de jardinería llevados a cabo por Egemasa, comunicando que en todos los centros se instalarían fuentes homologadas.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Ultiman los preparativos en el recinto ferial para la inauguración en 48 horas de la X Expogenil



Virginia Requena03/10/2017

A 48 horas de que comience la X Expogenil, en el recinto feria del Puente Genil, se están ultimando los preparativos de infraestructura para que las empresas expositoras puedan instalarse en las próximas horas. Toda la feria queda ubicada en la caseta municipal del ferial, en el Garrotalillo. Con 4.000 metros cuadros de superficie, de los cuales se distribuyen en 60 stands cubiertos y 1.600 metros en exterior. Para cubrir la zona expositora interior se ha instalado una carpa de grandes dimensiones y otra

destinada a la cafetería y restauración. GRUPO COMUNICA, ofrecerá la vida de Expogenil (del 5 al 8 de octubre), con una amplia PROGRAMACION ESPECIAL EXPOGENIL 2017.

La inauguración de la feria tendrá lugar el jueves, 5 de octubre a las 12:30 horas. El horario de apertura será de 10 a 20 horas. La feria acoge empresas de los siguientes sectores, maquinaria agrícola, riegos, químicos, oleícola, transportes, franquicias, iluminación, industria del mueble, informática y telecomunicaciones, agroalimentario, comercial y servicios.

El visitante dispondrá de aparcamientos, atención sanitaria y emergencias: Se dispondrá de ambulancia para urgencias, Business Centre, hoteles colaboradores, punto de Encuentro Profesional, puntos de información electrónica distribuidos por todo el recinto, restauración, servicios turísticos, taxi y Wi-Fi. En esta imagen se recogen las dos carpas instaladas, para expositores y restaurante.

En el marco de Expogenil , Asaja, organizará la XIII Jornada Técnica del Olivar, siendo esta actividad la más relevante en la muestra, se desarrollará el 6 de octubre. En paralelo, están proyectadas exhibiciones de maquinaría agrícola, coctelera con vinos de la DO Montilla Moriles, de aceites de la DO de Lucena, exhibición de quads, drones y varios show cooking, tales como el salmorejo, bacalao, jamón ibérico o la elaboración de helados a base de aceite de oliva.

Expogenil tiene su cuna en los años ochenta siendo la primera en celebrarse en la provincia, y cuna de la que luego se erigió como Expo Córdoba. Resurgió, a iniciativa de Asojem (Asociación de Empresarios de Puente Genil) en 1999 y se mantuvo hasta 2008. Tras nueve años en barbecho, la convocatoria vuelve para este mes de octubre.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

#### Resultados Grupo Comunica Basket Genil

Alberto Gómez03/10/2017

El pasado fin de semana seis equipos del Grupo Comunica Basket Genil comenzaron su andadura en las diferentes competiciones federadas de la liga provincial cordobesa con un balance de cuatro victorias y tres derrotas, ya que el cadete femenino disputó dos partidos.

En categoría senior, una de cal y otra de arena. El masculino derrotó al Ciudad de Lucena por 75-68 mientras que el femenino no pudo hacer nada frente al potente equipo de Maristas. 87-26 fue el resultado final. El equipo junior se enfrentaba al CB Cabra. Partido muy igualado que se decantó finalmente del lado egabrense por un marcador apretado de 58-61.

En cadetes, al masculino le tocó descansar en la primera jornada. Su debut llegará el próximo sábado a las 13:00 ante el Penibética del Sur mientras que el femenino jugó dos encuentros. El correspondiente a la jornada 1, derrotó a Fernán Núñez por 47-30 mientras que el domingo disputó el adelantado a la jornada 6 ante Maristas B perdiendo de forma clara 70-35.

Grandes noticias en la categoría infantil con dos incontestables triunfos. El masculino venció a CB Priego 6-57 y el femenino derrotó a CB Rute 0-51. Por último, en la categoría minibasket, el partido del mini masculino en Lucena quedó aplazado mientras que el femenino descansó. Ambos equipos debutarán esta temporada el sábado a partir de las 9:45 ante el Penibética del Sur y Adeba respectivamente.



www.ondaceropuentegenil.es

#### La tercera edad pontana participa de la Semana del Mayor



3 Octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

La población de mayores en Puente Genil es la más numerosa del municipio con unas 5.500 personas. La población de mayores en Puente Genil es la más numerosa del municipio con unas 5.500 personas.

La Delegación de Salud y Mayores del Ayuntamiento de Puente Genil ofrece a lo largo de estos días un programa de actividades de ocio y tiempo libre, charlas informativas, viajes socioculturales y eventos con motivo de la

celebración de la Semana de los Mayores, cuyo objetivo es compartir con las personas que pertenecen al colectivo de la tercera edad numerosas iniciativas que les permita disfrutar de unas jornadas de convivencia. En Puente Genil, según el censo, hay registradas unas 5.500 personas mayores, siendo el grupo poblacional que suma mayor número de habitantes en el municipio.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Este martes está fijada una jornada de hábitos saludables para personas mayores, que consistirá en una charla divulgativa que aborda los beneficios de unos consejos pensados para contribuir a la mejora de la calidad de vida. El miércoles, en el IES Manuel Reina, actuará la Comparsa de Puente Genil a las 21:00 horas; y el jueves tendrá lugar la clausura con una velada que se celebrará en el Hotel El Carmen a partir de las 20:00 horas. La Semana de los Mayores se inauguró el pasado 27 de septiembre con un viaje sociocultural a la localidad de Priego de Córdoba.

Para más información, el Ayuntamiento cuenta con el centro Municipal de Servicios Sociales de la calle Antonio Sánchez Cuenca, 6 o el teléfono 957609272. En cuanto al número de participantes, el concejal de Salud y Mayores, Pablo Alfaro, asegura que ronda las 700 personas.